

CODIGO DE TRABAJO. La principal función del nuevo Código de Trabajo, que posiblemente quedará concluido en abril del próximo año, será que hayan excelentes relaciones obrero-patronales dice el ministro de Trabajo, Dr. Julio Alfredo Samayoa (izquierda). Lo acompañan el Ing. Juan Bautista Ulloa, presidente de INSAFOCOOP.

Exhortan a participar en elecciones de 1984

"Buena es la ocasión para pedir la colaboración de todos los sectores de los partidos políticos y hasta de los absten-cionistas, para que mediten y reflexionen, participando en el evento electoral que se avecina".

Así lo manifestó el Dr. Jaime Trabanino Llovel, en un men-

je navideno al pueblo salvadoreno. El abogado es miembro

del partido AD y del Consejo Central de Elecciones.

"Sea pues ésta la ocasión para expresar al pueblo salvadoreño nuestra fe democrática y los propósitos firmes de servir a los intereses de la Patria en forma decidida, cívica y patriótica", expresó.

Código Laboral en abril Pxmo. año

riodistas.

A mediados de abril de 1984 será entregado a la Asamblea Legislativa el nuevo Código de Trabajo, el cual está elaborado a manera de que las 3 partes involucradas (gobierno-empresa-trabajador), sal-

que las relaciones obrero-patronales no deben dividir-se", expresó el ministro. Por su parte, las empresas no deben temer nada "extra-

El nuevo Código de Traba-"tiene que ser debidamente elaborado a manera de que las relaciones obrero-

Así lo informó el ministro de Trabajo, Dr. Julio Alfredo Samayoa, durante agasajo navideño ofrecido a los pe-

Pasa a la página 5



LLAMADO. Una reflexión ciudadana en esta época de Navidad a efecto de comprender la importancia de su participación en las próximas eleciones solicitó el miembro del CCE, Dr. Jaime Trabanino Llovel. Dijo que "conscientes de que el pueblo salvadoreño es nuestro mandante, y convencidos de la responsabilidad histó-rica que nos compete, los miembros del CCE estamos dis-puestos a responder a la confianza que en nosotros se ha de-

positado".

Demandó en su mensaje el Dr. Trabanino Llovel: "que ha-ya comprensión, salvadoreñidad y altura, con miras en el de-sarrollo del proceso electoral". Agregó que "el gran elector de ser el pueblo, ya que sólo él podrá decidir el futuro del

mais "Queremos paz, estabilidad, seguridad y reactivación eco-nómica, lo que el pueblo mismo decidirá con el voto. El pueblo, que tanto viene sufriendo las inclemencias de una lucha fracticida, puede en las urnas encontrar la solución a la aguda crisis que estamos viviendo", manifestó. Agregó el funcionario que "ha comenzado la campaña

Pasa a la página 5



PRIMER LUGAR. En concurso de disfraces durante las fies-tas navideñas de CEL al personal de empleados. El señor Enrique Barahona y una hija suya, interpretaron a la familia Gandhi, ganando el primer lugar del certamen

Entrega donativo Sra. de Magaña al hospital

(Usulután). Cuatro sillas de ruedas donó la primera dama de la Republica y pre-sidenta del Comité Pro Obras Sociales, doña Concha Marina de Magaña, al hospi-tal San Pedro de Usulután. Fueron recibidas por el di-rector del centro hospitala-rio, Dr. Tito Mario Alvaren-

La donación se efectuó la semana pasada en la residencia presidencia, colonia Escalón, San Salvador. La señora de Magaña ofreció continuar ayudando para que se mejore la asistencia a los pacientes del citado Hospital San Pedro, de Usulu-tán.

"En las actuales circuns-tancias, dijo el Dr. Alvarenga, en vista de las múltiples necesidades por las que atra-viesa nuestro primer centro

Pasa a la página 9

En estudio Arts. de Código Procesal

Doscientos cinco artículos de los 737 que conforman el Código Procesal Penal, han sido estudiados hasta la fecha por la Comisión de Revisión de los Códigos Penal y Procesal Penal. Así lo informó el presidente de la misma, Dr. José Samuel Cárdenas. Estos no serán objeto de reformas en el proyecto que

se repara, dijo.
Se prepara, dijo.
Dicho estudio —agregó el Dr. Cárdenas—, quien también es presidente de la Sala de lo Penal de la Corte Suprema de Justicia, se inició el 4 de noviembre pasado, por encargo de la corte, a manera de poner a esos instrunuevos preceptos constitucionales, incorpo-

rados en nuestra nueva Carta Magna.

La revisión y estudio de los primeros 205 artículos —señaló el informante—, se ha hecho durante las primeras veinte sesiones de trabajo que los seis miembros de la Comisión Revisora, llevaron a cabo a partir de la fecha antes indicada.

La comisión —recordó—, la integran tam-bién los magistrados Drs. Manuel Rafael Reyes y Ricardo Alfonso Garay; y los docto-res Jorge Santos Zavaleta, Manuel Arrieta Gallegos y Mauricio Arce Gutiérrez. A las sesiones de trabajo con-

sesiones de trabajo con-curren además el represen-tante de la Fiscalía General de la República, Dr. José Ar-cadio Sánchez Valencia y un delegado del Ministerio de Justicia.

En las subsiguientes revisiones del resto del articulado del Código Procesal Penal, se iniciará el estudio de lo referente a la prueba para decretar la detención, para

Pasa a la página 9

Reubicación de paradas de buses en Plaza Libertad

Sobre la reubicación temporal de las paradas de bu-ses en la Plaza Libertad, informa la Dirección General

de Transporte Terrestre.
Esta disposición, dice el informe, ha sido tomada a raíz de que hace varios días se encuentran isntaladas en la Plaza Libertad de San Salvador, las ventas de artefactos pirotécnicos, con motivo de las festividades de fin de

La reubicación es la si guiente: para las rutas 5, 8, 10, 27, 28 y 34, que normal-mente paran en el costado sur de la citada plaza, hoy en día lo están haciendo en el costado sur del Parque Barrios y para las rutas 7, 7-

Pasa a la página 5 ___



ENTREGAN EQUIPOS. Equipos de rescate acuático a guardavidas de la Seccional de la Cruz Roja del Puerto de La Libertad, son entregados en la sede central de esa institución, para ser usados durante la presente

temporada de vacaciones de fin de año y en épocas de afluencia de turistas. Reciben los equipos: Edwin Sander Recinos, Julio Césr Pérez Ortiz, Jorge Wilson Castellón. Entre-ga Miguel Angel Bautista, jefe zona central de guardavidas.

Actuación benéfica en EU hacen salvadoreños

Exitosas fueron las ac-tuaciones benéficas de los artistas nacionales Roberto Reyes y Carlos Alvarez Pi-neda "Aniceto Porsisoca" en Estados Unidos. Se han unido a una gran campaña pro-minusválido que ayudará a estos niños salvadoreños a

obtener sus aparatos de pró-

Los artistas citados, actuaron en varios estados norteamericanos, promovidos por la empresa "Promo-ciones Latinoamericanas" (PROLAT), de la cual Alva-

GN captura a autor de homicidio en Metapán

(Santa Ana). José Alfredo Mazariego Martínez, fue capturado por la Guardia Nacional de Metapán instantes después que causó la muerte a Francisco Maza-riego, de 22 años. El crimen se cometió en la

tarde del martes, en el cantón La Joya de la jurisdic-ción de Metapán, en donde fue reconocido por el juez Primero de Paz v su secreta-

José Alfredo Mazariego Pasa a la página 9

Con nuestros lectores

Por motivo de vacaciones de la Navidad, LA PREN-SA GRAFICA, no circulará mañana lunes 26 debido a descanso del personal.

Estará con sus lectores, el próximo martes 27 con las informaciones nacionales e internacionales del mo-Aprovechamos para presentarles a nuestros estima-

dos lectores, anunciantes, suscriptores y amigos, los deseas de una Noche de Paz propicia en la tranquilidad de los hogares salvadoreños.